

Organisasi	<i>Indonesia Corruption Watch</i>
Hal	Pembukaan Penawaran (<i>Request for Bid</i>)
Nama Paket	Jasa desain dan layout modul “Partisipasi Usaha Mikro, Kecil, dan Koperasi dalam Pengadaan Barang dan Jasa Berintegritas”
Pagu Anggaran	Rp 15.000.000,-
Waktu Penyampaian Penawaran	9-13 Januari 2025
Waktu Pengerjaan	17 Januari-5 Februari 2025
Narahubung	<ol style="list-style-type: none"> 1. Almas Sjafrina (085770624117) 2. Eva Nurcahyani (0857-7479-0987)

A. Latar Belakang

Indonesia Corruption Watch (ICW) adalah organisasi non pemerintah yang bertujuan mendorong terciptanya tata kelola pemerintahan yang bersih dari korupsi, kolusi, dan nepotisme. Salah satu fokus kerja ICW yaitu pengawalan dan pencegahan korupsi pada sektor Pengadaan Barang dan Jasa (PBJ). Hal ini tak lepas dari masih rentannya korupsi PBJ yang berdampak pada buruknya pelayanan publik.

Dalam sektor PBJ, pemerintah melalui Peraturan Presiden No. 12 Tahun 2021 tentang PBJ mengeluarkan kebijakan khusus agar Usaha Mikro, Kecil, dan Koperasi (UMKK) dapat lebih berpartisipasi menjadi penyedia atau rekanan pemerintah dalam PBJ. Kebijakan tersebut membutuhkan kesiapan UMKK dalam berbagai aspek. Aspek mendasar yang diperlukan yaitu pengetahuan dan kapasitas untuk berpartisipasi dalam PBJ, termasuk didalamnya perihal resiko yang berkaitan dengan *fraud*.

Sehubungan dengan hal tersebut, ICW dengan dukungan USAID Integritas saat ini tengah menyiapkan publikasi modul berjudul “Partisipasi Usaha Mikro, Kecil, dan Koperasi (UMKK) dalam Pengadaan Barang/ Jasa (PBJ)”. Modul ini disusun dalam rangka mendukung kesiapan UMKK untuk terlibat dalam PBJ dengan mengedepankan prinsip bisnis berintegritas. Melalui modul ini, ICW bermaksud memberikan pemahaman mengenai kebijakan PBJ untuk UMKK dan penerapan praktik bisnis dan PBJ yang berintegritas. Modul ini dapat menjadi referensi pembaca yang membutuhkan informasi mengenai akses PBJ dan penerapan sistem pengendalian anti kecurangan dalam PBJ dan pengelolaan usaha.

ICW berupaya untuk merancang modul ini dengan mempertimbangkan pentingnya penyampaian materi dengan lebih sederhana dan penyajian yang menarik. Hal ini penting mengingat target utama dari modul ini adalah UMKK, termasuk yang didalamnya masih mempunyai keterbatasan literasi kebijakan dan sejenisnya. Terlebih, informasi mengenai PBJ masih cukup asing di tengah UMKK, khususnya usaha kecil. Sehingga, materi

pembelajaran yang menarik diperlukan agar dapat lebih menarik dan mudah dipahami pembacanya.

Sehubungan dengan hal tersebut, ICW dalam penyusunan modul ini membutuhkan desain dan layout yang dapat membuat modul ini dapat lebih menarik bagi pembaca. Dalam hal desain layout, harapannya modul dapat dilengkapi dengan gambar dan infografis. Tampilan visual yang menarik dimaksudkan untuk mendukung pemahaman peserta, sehingga materi yang disampaikan lebih mudah dicerna dan diingat.

Selain akan dipublikasikan melalui website ICW (antikorupsi.org), modul ini nantinya akan dibagikan dalam rangkaian kegiatan *workshop* PBJ untuk UMKK yang akan diselenggarakan di Jakarta dan Nusa Tenggara Timur (NTT). Untuk wilayah Jakarta, *workshop* direncanakan berlangsung pada tanggal 10-12 Februari 2025, sementara untuk wilayah NTT akan diselenggarakan pada tanggal 17-19 Februari 2025.

B. Tujuan

Tujuan dari pembuatan modul ini yaitu untuk menyediakan panduan praktis dan referensi bacaan ringkas bagi pelaku UMKK untuk mengenali dan dapat berpartisipasi dalam PBJ berintegritas.

Sedangkan tujuan desain dan layout modul yaitu untuk menyediakan modul dalam bentuk dokumen digital dan cetak yang lebih menarik dan menunjang pemahaman pembaca.

C. Target Pengguna

1. Pelaku UMKK yang tertarik atau membutuhkan informasi mengenai PBJ untuk UMKK dan membangun bisnis yang berintegritas.
2. Organisasi masyarakat sipil, asosiasi atau komunitas UMKK, dan pihak lain yang membutuhkan referensi bahan bacaan mengenai PBJ dan bisnis berintegritas.

D. Kualifikasi

Kualifikasi yang dibutuhkan dalam pekerjaan ini yaitu memiliki kemampuan dan pengalaman melakukan desain dan layout modul/ buku/ sejenisnya yang ditunjukkan dengan mengirimkan portofolio yang relevan. Portofolio tersebut diharapkan menunjukkan contoh-contoh karya desain dan layout dokumen yang telah dikerjakan sebelumnya.

E. Uraian Pekerjaan

1. Desain dan layout modul

Melakukan desain dan layout cover dan isi modul yang berjumlah 40 halaman A4, termasuk pengaturan tata letak teks, gambar, dan elemen grafis lainnya agar materi dapat disajikan dengan cara yang menarik, mudah dipahami, dan sesuai dengan tujuan pembelajaran.

2. Penyusunan format dan layout akhir

Mengatur format akhir modul dalam format yang siap cetak dan distribusi digital.

3. Koordinasi dan melakukan revisi sesuai kebutuhan ICW

Melakukan koordinasi hasil pekerjaan dengan narahubung dari ICW

F. Hasil Pekerjaan

Hasil pekerjaan ini adalah modul yang siap dicetak dan dipublikasikan dalam bentuk digital dengan format kertas berukuran A5.

G. Timeline

Waktu	Hasil/Kegiatan
9-13 Januari	Waktu proses penawaran
14-15 Januari	Proses seleksi berdasarkan dokumen penawaran dan portofolio yang dikirimkan kepada ICW
16 Januari	Informasi peserta terpilih dan penandatanganan kontrak
30 Januari	Draft I
31 Januari	Diskusi hasil (kebutuhan revisi)
05 Februari	Penyelesaian pekerjaan

H. Mekanisme Penyampaian Penawaran

Penawaran pembuatan layout modul dapat disampaikan melalui pengisian form <https://bit.ly/layoutmodul>. Apabila anda kesulitan untuk mengakses form tersebut, dokumen berupa CV, surat penawaran atau quotation letter, dan portofolio dapat dikirimkan ke email pprb@antikorupsi.org atau menghubungi narahubung.